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Il giorno 16 del mese di aprile dell’anno 2021 alle ore 20:30, su 

convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito in Brescia su piattaforma zoom, il Consiglio di Quartiere 

di Porta Venezia per la trattazione del seguente ordine del 

giorno:  

 

1) Approvazione del verbale CdQ del 19/03/21; 

2) Presentazione e discussione delle istanze e richieste 

pervenute dai cittadini, o presentate dai componenti del 

Consiglio (es. via Canalotto, via S. Angela Merici); 

3) Aggiornamento sulle risposte pervenute dagli Uffici Comunali 

sulle richieste già presentate; 

4) Discussione sulle proposte ed idee raccolte nei recenti 

incontri con gli esperti per la riqualificazione di viale 

Piave e definizione della strategia d’intervento; 

5) Varie ed eventuali. 

 

 

Presiede la seduta il Presidente Fausto Cavalli 

 

Redige il processo verbale il Consigliere Pietro Musicco. 

 

In seguito ad appello i Consiglieri presenti sono: 

Presidente Fausto Cavalli, i Consiglieri Raffaele Mascis, Rosa 

Cola, Annamaria Rienzi, Gerardo Di Filippo, Pietro Musicco, 

Christian Florioli, Franco Marsicovetere e Agostino Pasquali 

Coluzzi.  

 

 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno. 

Relativamente a ciascun punto all’O.d.G il Consiglio, 

all’unanimità, approva quanto segue. 

Punto 1 

Il Presidente porta all’approvazione il verbale della riunione del 

19 marzo, che viene approvato all’unanimità. 

Punto 2 

Vengono analizzate le varie istanze pervenute al CdQ, tra cui: 
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con riferimento alla questione della viabilità in Via del 

Canalotto il Consigliere Christian Florioli, nonostante il 

Presidente del Consiglio di Quartiere Fausto Cavalli abbia già 

sottoposto la problematica ai competenti uffici comunali, chiede 

la reiterazione della richiesta di intervento. 

È sottoposta all’attenzione dell’Assemblea da parte del 

Consigliere Christian Florioli la questione della segnaletica 

orizzontale in Via Sant’Angela Merici: si chiede di reiterare la 

richiesta per la predisposizione di idonea segnaletica 

orizzontale. 

Il Consigliere Raffaele Mascis evidenzia come a causa dei lavori 

in Via Sanson all’incrocio con via Biagio Marini è stata soppresso 

il passaggio della linea autobus n. 18, particolarmente utilizzata 

dall’utenza anziana di quella zona del Quartiere: il Consigliere 

richiede di interpellare gli uffici comunali competenti per sapere 

se la soppressione sia solamente temporanea oppure permanente. 

Sempre il Consigliere Raffaele Mascis richiede di risollecitare 

l’amministrazione comunale alla manutenzione dei marciapiedi in 

Viale della Bornata al Civico 17 e seguenti. 

Il Consigliere Gerardo di Filippo chiede di far presente al 

competente ufficio comunale il fatto che la linea n. 18 non sia 

direttamente collegata a Viale del Piave, arrecando in tal modo un 

disagio all’utenza anziana che prevalentemente si avvale della 

linea in parola. Il Consigliere Christian Florioli sottolinea come 

sia necessario sottoporre nuovamente la questione sostenuta anche 

da una soluzione alternativa. 

Sempre il Consigliere Gerardo di Filippo chiede se possa essere 

evidenziato al competente ufficio la necessità di 

un’implementazione dell’illuminazione in Viale del Piave e 

dell’installazione di dissuasori di velocità. Inoltre, riporta la 

richiesta di un cittadino circa l’esigenza del rispristino dei 

green box: il Consigliere Agostino Pasquali Coluzzi sottolinea che 

sono altamente dispendiosi per le casse comunali e che il Comune 

intende eliminarli gradualmente. 

Con riferimento alle problematiche relative ai parcheggi in Via 

Panoramica, già palesate nelle precedenti sedute, il Presidente 

del Consiglio di Quartiere procede a ripresentare la questione. 

La Consigliera Rosa Cola chiede che venga sollecitato lo sgombero 

di una frana che da più di un anno blocca il passaggio tra Via San 

Gaetanino e Via del sentiero morto. 



4 

Punto 3 

Gli uffici comunali hanno fatto pervenire risposta alla richiesta 

del Consiglio di Quartiere per la piantumazione di Viale del Piave 

adducendo motivazioni negative.  

Punto 4 

Si apre la discussione circa proposte ed idee raccolte nei recenti 

incontri con gli esperti per la riqualificazione di viale Piave e 

la definizione della strategia d’intervento. 

Il Presidente del Consiglio di Quartiere Fausto Cavalli esordisce 

ricordando che a seguito dell’incontro avvenuto con i tecnici sono 

state chiarificate le varie possibilità d’azione per poter 

riqualificare Viale del Piave. Dopo che ciascun Consigliere ha 

esposto il proprio pare in tema di riqualificazione di Viale del 

Piave, si giunge alla conclusione, ad esclusione del Consigliere 

Raffaele Macis, di inviare una richiesta di incontro 

all’amministrazione per valutare riqualificazione del viale che 

contemperi da un lato la necessità di un progetto di ampio respiro 

dall’altro di interventi puntali, raggiungibili anche attraverso 

il ricorso a bandi regionali, ma che non distolgano l’attenzione 

dall’obiettivo principale della riqualificazione tout court di 

Viale del Piave.  

Il Presidente del Consiglio di Quartiere Fausto Cavalli propone di 

sottoporre all’amministrazione la lettera redatta dal Consigliere 

Agostino Pasquali Coluzzi con le integrazioni suggerite dalla 

sig.ra Elisa Ravazzoli.I Consiglieri approvano ad eccezione del 

Consigliere Raffaele Macis che esprime voto contrario. 

Punto 5 

Il Presidente del Consiglio di Quartiere Fausto Cavalli riferisce 

che ha preso contatti con la nuova responsabile del punto 

comunità, la quale ha proposto un incontro anche con la precedente 

direttrice per fare il punto della situazione che si terrà in data 

martedì 20 aprile p.v. alle ore 19.30. 

Non essendovi altri argomenti da approvare, il Presidente dichiara 

chiusa la seduta alle ore ___22.35__ del __16/04/2021__ 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

   Il Presidente     Il Consigliere che redige il verbale 

 

__Fausto Cavalli___                      Pietro Musicco 


